

La première édition en a été rapidement enlevée. De toutes parts on demandait qu'une seconde édition soit mise sous presse.

Déférant à ces désirs, le dépositaire des dernières volontés de Mgr Lelong, M. l'abbé Lecoq, doyen du chapitre de la cathédrale de Nevers, s'est entendu avec l'éditeur ; et une seconde édition de l'ouvrage vient de paraître.

Tout ce qu'a composé Mgr Lelong se distingue par la solidité théologique, l'onction pieuse, la clarté, le sens pratique et la belle forme classique.

Ces qualités se retrouvent à un haut degré dans ce volume. Tout y est instructif, intéressant, édifiant. On lit surtout avec charme ce qui concerne : le renouvellement spirituel, l'estime, l'utilité, le bonheur, la sainteté de la vie religieuse ; l'amour de la congrégation, de la règle, de la souffrance, du silence, etc., etc.

De plus, une table détaillée très complète met sous les yeux du lecteur, en quelques lignes, le plan complet de chaque instruction.

À l'heure présente où sévit si cruelle la persécution contre les religieuses, cette publication est de nature à procurer à ces chères filles dispersées force, courage, espoir, en attendant des jours meilleurs ; à celles d'entre elles qui déjà sont exilées, ce volume apportera comme un doux et réconfortant parfum de la patrie absente.